



Grupos simpatizantes a Morena y AMLO se reunieron a las afueras de San Lázaro: “La patria no se vende”



Al grito de “**la luz es nuestra**” y “**la patria no se vende**” cientos de manifestantes se dieron cita este domingo a las afueras del Palacio Legislativo de San Lázaro para **demostrar su respaldo a la Reforma Eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador**. Con pancartas, sillas plegables, gorras y banderas blancas, los contingentes permanecen pendientes a las afueras de la Cámara de Diputados, recinto en donde las y los legisladores mexicanos debaten la polémica iniciativa del mandatario tabasqueño.

Aunque desde hace un par de días un campamento se había instalado en las afueras del acceso principal de la [Cámara de Diputados](#), la mañana de este domingo 17 de abril comenzaron a arribar distintos [contingentes simpatizantes](#) del partido de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO). Una vez que llegaron al recinto, **los miembros de asociaciones civiles y campesinas hicieron un llamado a las y los [diputados de oposición](#) para que no frenen la iniciativa del mandatario tabasqueño.**